



*Toutes tes souffrances sont finies.
Repose en paix et aide-moi à poursuivre le chemin.*

Claudine Ballif a l'immense chagrin de faire part du décès de son cher compagnon

Bruno BLAUER

enlevé à sa tendre affection le dimanche 24 juillet 2011, quelques jours après son 69e anniversaire.

Partagent sa peine:

Ses sœurs:

Erika et Hans **Indermühle-Blauer**, leurs enfants et petits-enfants à Wangen an der Aare;

Margrit et Konrad **Berner-Epprecht**, leur fille et son ami, à Wildeggen;

Verena **Fischer-Blauer**, sa fille et son ami, Eddy, à Seengen;

Ses familles de cœur:

Ballif, à Villeneuve FR;

Tüscher, à Montreux et Surpierre;

Mesot, à Lucens et Lausanne;

Rieder, à Villariaz;

Son filleul Loïc **Ballif**, à Villeneuve FR;

Ses petites chéries Yvonna, Alyssa et Stessy à Villariaz;

Ses amis, ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

Bruno repose en la chapelle de Villeneuve FR où un temps de recueillement aura lieu le mercredi 27 juillet à 19 heures.

Le culte d'adieu aura lieu en l'église de Surpierre le jeudi 28 juillet à 14 heures.

L'inhumation suivra au cimetière de Lucens.

Adresse: Claudine Ballif, route de Moudon 48, 1522 **Lucens**.

*«Le Très-Haut m'a rappelé pour repeindre les HLM célestes.
Enfin un chantier qui peut durer une éternité.»*